



こまくさ

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

令和5年

6月16日 No8

仙北市立生保内小学校

学校報

学校の様子から

6月7日「PTA環境整備作業」

朝から雨が降っていて作業ができるか心配しましたが、作業開始時刻には雨が上がり、80名を超えるたくさんの保護者の皆さんが作業に参加して下さいました。

保護者の皆さんに、子ども達と一緒に校庭の草刈りや除草作業、ごみ拾いをしていただき、校地内がきれいになりました。



生保内小学校の校地は広いので本当に助かります。ありがとうございました。このあと、学校では児童が花の苗の植え付け作業を行い、夏に向けて中庭や玄関前がきれいに彩りはじめます。きれいに整備された環境の中で、子ども達にはのびのびと学んでほしいと思います。



6月12日・13日「5年生宿泊体験学習」

6月12日から1泊2日の日程で、5年生が保呂羽山青少年自然の家に宿泊体験学習に出かけ、PA



(プロジェクト・アドベンチャー)や野外炊飯、ナイトハイキング、グランドゴルフ等の活動をしてきました。



大自然の中で、学校の目標の「やさしく!・かしこく!・たくましく!」を合い言葉に活動に取り組み、何事も「やればできる」という自信をもつことができましたようです。その自信を今後の学校生活にも生かして欲しいです。



(裏面もご覧下さい)

6月14日 生保内中学校都市総体壮行会

6年生が応援に行ってきました！



6年生が生保内中学校の大曲仙北中学校総合体育大会の壮行会に参加し、先輩達にエールを送りました。

運動会の各色組のリーダーや団長だったI.Aさん、C.Kさん、S.Aさんのかけ声に続けて、6年生が大きな声でエールを送りました。

中学生からもエールを返してもらい、そのエールに対しても即興でエールを送り返し、壮行会の会場が大いに盛り上がりました。



物怖じせず、堂々とエール送る姿を中学校の先生方から沢山褒めていただきました。

中学生が校歌や応援歌を大きな声で歌う姿をみて、来年の自分の姿に重ね合わせているようでした。



6月15日 夢の教室

「夢の教室」は、JFA（日本サッカー協会）の「こころのプロジェクト」の一環で、様々な競技の現役選手/OB/OGなどを「夢先生」として学校へ派遣し、「夢を持つことや、その夢に向かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」などを伝える事業です。

仙北市では、5年生を対象に長年（13年目）「夢の教室」続けてきましたが、コロナ禍で



中止になったり、リモートでの実施になったりで、夢先生が来校するのは久しぶりのことです。

今回の「夢先生」は、ダブルダッチプロパフォーマーの市川快さんでした。前半の市川さんと一緒にゲームをする時間では、目標を設定して、その目標をクリアできるように作戦を考え、協力し合う姿が見られました。



後半のトークの時間では、これまでの競技経験から得たことについてお話をしていただきました。子ども達にとって、自分の夢・将来について考えるよい機会になりました。



活躍



第7回秋田県小学生選手権水泳競技大会

6月11日：県立プール

男子50mバタフライ 第8位

5年 N.Kさん